



## Euskal Eskubaloi Federazioa

### Federación Vasca de Balonmano

Egun on,

Os informamos de que hemos llegado a un acuerdo con las Federaciones Territoriales en el que hemos decidido que todo/a jugador/a que renuncie o se ausente injustificadamente a una de las convocatorias de cualquiera de las actividades de las Federaciones Territoriales no participará más en el programa de tecnificación durante esa categoría, ya que entendemos que las actividades organizadas por las Selecciones Territoriales, Selecciones Euskadi y Selección Española son una cadena formativa en la vida del jugador o jugadora, de la misma importancia unas y las otras.

Por ejemplo, si jugador renuncia a una convocatoria de una Selección Juvenil Territorial siendo cadete de segundo año o juvenil de primer año, no participará en ninguna de las selecciones de Euskadi, ya sean absolutas, promesas o cualquier actividad de detección, durante toda la etapa juvenil.

Simplemente escribimos este correo como nota informativa para que todos/as los/as jugadores/as y clubes sean consecuentes con sus decisiones.

Estoy a vuestra disposición para cualquier duda que os surja sobre este tema.

Agur bat!

Hugo Sánchez

Zuzendari Teknikoa

Euskal Eskubaloi Federazioa

Director Técnico

Federación Vasca de Balonmano